
この会社になくてはならない存在になれ
たらと思います。

将来の⽬標を教えてください

修了生の活躍事例

電気設備技術科

就 職 先 企 業 で の 活 躍

採⽤者の声岩井さんの業務

内山電機工業株式会社

製造管理課 岩井さん(48)

令和３年 ６月 入所

令和３年１１月 修了

配電盤等の物品調達、⼯場内の資材管理。

これまで⾃動⾞関連の仕事をしていまし
たが、電気⾃動⾞への移⾏が進んでいく
中で、社会で必要不可⽋な電気の仕事に
携わりたいと思い、受講を決めました。

職業訓練を受講した理由を教えてください

内⼭電機⼯業株式会社（⼭形県上⼭市）
⽼舗の配電盤製造メーカーとして、電気設備業界
において確固たる地位を保持している。主たる納
⼊先は官公庁・地⽅⾃治体及び主要⺠間企業で、
製品・品質に対しても⾼い評価を得ている。
・ホームページ https://www.uchiyamadenki.co.jp/

納⼊実績 ⽉⼭ダム、東京都庁、ルミネ新宿、
ホテルメトロポリタン、東京医科⼤学病院、
東武鉄道総合指令所

現在ポリテクの修了⽣６名が活躍中︕

訓練はいかがでしたか
訓練によって電気配線を頭の中でイメー
ジできるようになったのでよかったです。
⽬標としていた第⼆種電気⼯事⼠の資格
も無事取得ができました。

就職が決まった経緯を教えてください
ポリテクの就職⽀援アドバイザーに紹
介していただきました。就職まで丁寧
にサポートしてくださったので感謝し
ています。
仕事で役に⽴っている訓練は︖
製品の図⾯を読み解くにあたり電気⼯
事・シーケンス制御の訓練が役⽴って
います。部品を発注する際、その部品
がどこにつくかなど頭の中でイメージ
ができますね。

職場はどうですか︖
新しい⼯場は綺麗でとても使いやすい
ですね。職場にはポリテクセンターで
⼀緒に学んだ同僚もいるので、⼼強い
です。

受講を⽬指す⽅へメッセージを
専⾨的な知識や技術を⾝に付けたい
⽅は受講をお勧めします。また、⾃
分がどんな仕事をしたいのか漠然と
している⽅も⽅向性を決めるのにす
ごくいいですね。第⼆種電気⼯事⼠
の取得を⽬指して勉強できるのもよ
かったです。

採⽤した理由を教えてください
御社にどんな貢献をしていますか︖

受講⽣へメッセージを

⼭形上⼭⼯場⽴ち上げにあたって、経験者採
⽤を考えていました。資材の調達・管理業務
では配電盤に使⽤する部品の知識が必要とな
りますが、ポリテクの電気設備技術科では、
弊社の業務に関連した制御盤の訓練を⾏って
いたため、すぐに職場に適応できると思いま
した。

即戦⼒として活躍してくださり、⼯場への貢献
度は⾮常に⼤きいです。ポリテクで基礎の知識
があるため順応が早いですね。⼈柄もとてもよ
く、すでに若⼿の教育も任せています。

電気設備技術科を受講している⽅は歓迎してい
ます。⼯場の⼈員体制を⾒て、今後も受講⽣を
採⽤したいと思っています。

▲社屋

▲修了⽣の岩井さん(右)と採⽤者の宮本さん(左)

▲総務課⻑ 宮本 様

(６か月訓練)

▲ポリテク修了⽣のみなさん

2022年5⽉から⼭形上⼭⼯場が操業開始︕

▲配電盤▲⼯場内 ▲配電盤を製作する修了⽣ ▲資材を運搬する修了⽣


